

Son 40 personas las que se benefician del proyecto Hogar de los Ancianos

# Centro para adultos mayores

**Cuenca. Con un cuaderno viajero en sus manos, 40 adultos mayores asisten desde hace un mes al Hogar de los Ancianos, nuevo centro de cuidados para adultos mayores. Se trata de un local adaptado a las necesidades geriátricas.**

Pasamanos, barreras, barandas y otros elementos fueron instalados previamente en la infraestructura para garantizar la seguridad de los adultos que ocuparán el lugar. La vivienda cuenta con 15 espacios, donde los adultos asisten, de 08:00 a 17:00, para efectuar actividades como baloterapia, lectura, yoga, fisioterapia y talleres de artesanía, gastronomía, pintura y más labores.

Cuentan con el aporte profesional médico, psicológico, recreativo, físico, geriátrico, de terapia física y trabajo social. A ello se suma el aporte voluntario de dos estudiantes de Psicología y tres de Gerontología, con quienes se firmó un acuerdo de cooperación.

Alicia Rodas, coordinadora del nuevo centro geriátrico, manifestó que buscan dignificar al adulto mayor incluyéndolo en la sociedad, en el marco de la restitución de sus derechos. Este es un centro de cuidados al que asisten los adultos mayores cuyos familiares no pueden acompañarlos durante el día por sus actividades cotidianas. "Pasamos mucho tiempo buscando una casa para el centro", dijo. Para evitar este complicado trámite, la funcionaria insta

a las autoridades a aunar esfuerzos con instituciones del estado, pues si bien se ha creado este centro, hacen falta muchos más.

Esperan implementar servicios para personas dependientes, pues en este proyecto, trabajan con adultos mayores que viven con sus hijos o que aún son independientes para realizar actividades. Por ello, será necesario crear locales propios, que cuenten con los servicios adecuados para el cuidado de los adultos mayores que se encuentran en un estado más crítico o de dependencia.

Por su parte, César Guerra, director de Acción Social Municipal, señaló que este es el primero, de no menos de ocho centros geriátricos que se tiene previsto construir por la actual administración. Además, quieren implantar una política local para que se construyan más centros. Dentro de los planes, consta el interés de crear geriátricos en zona rurales de la ciudad.

## ► Adultos

Luis Tacuri, de 83 años, vive en Baguanchi y es uno de los adultos mayores más destacados del nuevo grupo. Su pasión es la música y aunque siente que por ahora no recuerda como efectuar la guitarra y cantar, cree que poco a poco podrá recordarlo. Vive solo y antes de salir de su casa hacia el geriátrico, cuida de algunos animales.

Gerardo Vázquez, adulto mayor del centro, en nombre de



Por la inauguración del centro, los adultos mayores prepararon actividades culturales. ► EL TIEMPO

los 40 beneficiarios agradeció y solicitó la presencia "de las personas nobles que los atienden".

## ► Índices

En el Ecuador, existen más de 1.200.000 adultos mayores, la mayoría en la zona rural.

► **NOI**  
Viento de denominación Labora martes Nación. veto a los guitars mayore la contr

► **CON**  
a cabo a tencia a Fundac 15 K que calles y ciudad. conduct por la ir tránsito

► **CON**  
de la vis Francis comienz nes" del Alcalde ro que e no se qu una opo. aproveci

► **SE FIR**  
toria de en el Azr desplieg Hasta el conoce c dónde in bajos de Lindo m

► **EL PRE**  
en su vis dijo tajar nueva ci Cuenca i el Gobien la obra e to del Ah que no e

## EL DATO

### Inauguración

El alcalde de Cuenca, Marcelo Cabrera, inauguró el centro la mañana de ayer.